
Für Pseudolobiva Freunde
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hallo Freuervogel

Ja, das ist Richtig . Es gibt mit der zeit bei den C1 Hybriden wenig neue Farbtöne, aus diesen 
Grund versuche ich reine C1 Kreuzungen zu vermeiden. Bin immer auf der suche nach neuen 
Zuchtpflanzen , was aber sehr schwer ist. Ich möchte mich bei verschiedenen Leuten 
bedanken, die mir z.B. gutes Zuchtmaterial im Tausch anbieten. z.B.

Jürgen, Norbert. Bernhard und Hans Dieter und viele andere .

Nicht böse sein, wenn ich nicht alle Namen aufzähle.

Sage ich ein kleines Danke schön, auch an Herrn Wessner und alle die ich vergessen habe.

Gruß Jürgen Th

Arbeite weiterhin an der verbesserung der Pseudolobivia blüten.:D

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/601-f%C3%BCr-pseudolobiva-
freunde/&postID=5511#post5511
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